# 静岡市倫理法人会

# 活動報告

5月号 2023.4.30

# 4月8日 中村陽氏



### 『丁寧に生きる』

ご自身が土地を入手した経緯から「見えない世界の90%を <mark>どうつな</mark>いでいくかを大切にしている」と話すのは、静岡県 <mark>倫理法</mark>人会中部地区副地区長の中村陽氏。奥様と娘様 も開始直前にサプライズで参加・聴講し、中村氏ご本人が -番驚いている中、温かい雰囲気のMSになりました。「静 岡市のモーニングセミナーがますます好きになりました」 との嬉しいコメントも頂けました。

# 4月29日 影山秀樹氏



## 『ウッドショックと倫理』

静岡県倫理法人会の幹事長の影山秀樹氏。令和3年の ウッドショックで木材価格が高騰し、自社がピンチに陥り ました。ご本人の冷静な市場分析、取引先への早めの 価格交渉もありましたが、ピンチを救った最後の決め手 は倫理指導であり奥様の一言だったそうです。その後も 木材価格は高騰し、結果的には取引先にも比較的安値 で木材を安定供給出来て喜ばれたとのことです。まさに 三方良し。倫理経営の実体験を話して下さいました。



法人局顧問 長嶋徹氏(写真左)と 法人レクチャラー 平林照雅氏(写真右)

第一部 事業体験報告「飲食店3代目今年で100年~事業繁栄は家族愛から~」 (平林 照雅 氏) 飲食店を3代にわたり続ける経営者である平林氏は、家族愛を大切にすれば経営も良い方向へ行く<mark>こ</mark> とや、人の良いところを見ることの大切さをご講話くださいました。終始、他者への愛情が滲<mark>み出</mark>るお<mark>話</mark> をご披露くださり、会場が和やかな空気に包まれていました。

第二部メインテーマ「経営力を磨く-自己変革に挑む-」 (長嶋 徹 氏)

経営者でありながら、75歳にしてサーファーでもある長嶋氏は、「損得があれば損を取れ」という経営理 念を持ち、国内最大手の清掃衛生用品のレンタル・販売企業の創業者とも提携しています<mark>。「日</mark>本に<mark>は</mark> 約400万の事業所がある。その2.5%が10万事業所。会員数がここを超えれば、一気に更に広がる。」と、 イノベーター理論(※)を引用し普及に対するモチベーションアップのコメントもくださいました。 (※イノベーション普及に関する理論。普及率が2.5%を超えると普及が一段加速するとされる。)

(運営委員 堀越 崇)



県倫理法人会HPには、県内他単会の開催予定が掲載されています。 今年1月に志太榛南にて、私の出身地山形の名士でもある(一社)倫 理研究所の鈴木理事の講話がありました。会いたいと思い続けてい た方の講話が聴ける!と、喜んで参加しました。更に、鈴木理事は2 月にも清水の倫理経営講演会でも講話されました。この2単会でそれ <mark>ぞれ鈴木理事の</mark>講話を拝聴し、「山形の講話をもっと聴きたい」と強く <mark>思うようになった私は、3月下</mark>旬に愛車を飛ばして帰省し、寒河江と 山形市蔵王倫理法人のモーニングセミナーそれぞれに参加しました。 ありがたいことに山形市蔵王では皆様のご配慮で、鈴木理事とゆっく りお話することができました。もう、感謝感激です。

この様<mark>に、倫理法人会は自ら動けば、ずっと会いたかった</mark>人に会えるだけでなく、繋がりまで持てるチャンス があります。皆さんもそのチャンスを掴めるように、ぜひ他単会の開催予定もご覧くださいね。 ※写真右が、鈴木理事。左は本人。

(幹事 髙橋 真由美)

### 数字で見る 静岡市倫理法人会

4月参 <mark>加人</mark> 数の <mark>推移</mark>		
MS朝礼		MS
1日 🔰	14	20
		(18)
8日	11	24
		(18)
15 <mark>日</mark>	17	28
		(23)
29日	17	31
	11.	(24)

配布責任者 倉嶋 雅義